

令和5年(2023年)7月20日

自ら学びこころ豊かにたくましく 共に生きる安井の子供
やさしい子 すんで学ぶ子 のちを大切にする子

～チーム安井でいきつと優しさと笑顔あふれる学校づくり～



若木

充実した夏休みを

いよいよ、明日から子供たちの楽しみにしている夏休みが始まります。長期間になることもあります。生活のリズムを大事にして、早寝、早起き、朝ご飯を続けて欲しいと思います。夏休みにしかできない、いろんなことを体験して、楽しい思い出を作るとともに、2学期には、成長した姿を見せて欲しいと願っています。子供たちが安心して元気に終業式を迎えることができたのも、地域の方々、登下校の見守りの方々、保護者の皆様、多くの方々のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。今後もどうぞよろしくお願ひいたします。

合同音楽会 4年 6月29日（木）

6月28日（水）から30（金）までの3日間、アミティホールで4年ぶりに西宮市立小学校合同音楽会が開催されました。今年度より市内統一で4年生が参加することになり、本校の4年生も29日（木）に出演しました。

曲目は、5月から一生懸命練習に取り組んだ「語り合おう」「あしたははれる」の2曲です。途中から2部合唱になる難しいところもありましたが、練習の成果を発揮してアミティホールいっぱいに素敵な歌声を響かせることができました。

修学旅行 広島・宮島方面 7月3日（月）～4日（火）



今年度は、さくら夙川から電車に乗り、新幹線を利用して広島・宮島方面へ出かけました。1日目は、平和記念資料館を見学した後、事前学習で講話ををしていただいた語り部さんたちとの碑めぐりと、各学級で作った平和宣言を読み上げる平和集会を行い、平和についてしっかり学ぶことができました。2日目は、宮島に渡り、世界遺産の厳島神社を見学、水族館に入った後は、お土産を買ったり、お好み焼きを食べたり、楽しい時間を過ごしました。6年生にとって最高の思い出になった2日間だったと思います。

～子供たちが作った平和宣言～（各学級のものを一部抜粋）令和5年度

1945年8月6日（昭和20年）午前8時15分、この日広島に原子爆弾が投下されました。一瞬にして町は破壊され、多くの人々の命が奪われました。

戦争のない平和な世界を目指して、私たちにできることを考えました。「人に優しくする」「毎日を大切に過ごす」日々に感謝して生きていき、今よりも平和な世界を目指していきたい。

「戦争の恐ろしさ」「核兵器の恐ろしさ」「広島に落ちた原爆」学んだこと聞いたことを、世界の人、次の世代の人、みんなに伝え、広め知ってもらう。

次に戦争のない世界をつくるのは、私たちです。戦争は人が生み出したものだから、必ず人の手でなくせるはずです。「二度と同じ過ちを繰り返さない。」そんな思いを世界中の人たち、みんなで平和で笑って暮らせる世界をつくることをここに誓います。

令和5年（2023年）7月3日

(校長 山本 雅之)